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本报讯 昨日下午，郑州市第十四届人大常委
会第五次会议闭幕，市人大常委会主任白红战
主持会议。

会议表决通过了市政府关于贯彻《中华
人民共和国旅游法》情况的报告、关于扶贫
开发工作情况的报告、关于郑州市现代服务
业发展情况的报告、关于《郑州市社会急救
医疗条例》实施情况的报告。

会议表决通过了市人民检察院关于反贪
污贿赂工作情况的报告。

会议还表决通过了有关人事任免案，并

为拟任命人员颁发任命书。拟任命人员进行
了就职宣誓。

白红战说，本次常委会上，新任命人员按照
十八届四中全会中提出的“凡经人大及其常委
会选举或者决定任命的国家工作人员正式
就职时公开向宪法宣誓”的新要求，进行了宣
誓，希望被任命的同志强化党的领导意识、服务
大局意识、廉洁自律意识和司法为民意识；遵
守宪法和法律，守好法律和道德底线；自觉接
受人大及其常委会的监督，努力让人民群众
在每一个司法案件中感受到公平正义。

本报讯 昨日下午闭幕的市十四届人大
常委会第五次会议，表决通过了市政府
关于《郑州市社会急救医疗条例》实施
情况的报告。报告提出，今年郑州市
将在完善“120”急救服务体系、升级市

“120”接诊平台系统基础上，积极推进
“疾病应急救助基金”的设立，进一步
完善我市医疗救助机制。

随 着 郑 州 市“ 疾 病 应 急 救 助 基
金”的设立 , 今后，“无钱医治”、“付
钱 才 治 ”的 社 会 难 点 问 题 将 得 到 有
效缓解。

现状：每年20万“急、危、重”症
患者得到及时救治

报告中说，截至目前，郑州行政区域
内的市、县（区）已分别设置相应级别的
紧急医疗救援机构，依托医疗机构建设
市级急救医疗中心（站）47家，各县市区
37 家，乡镇卫生院急救站 96 家，形成了
较为完善的“120”急救服务体系，成为社
会急救医疗工作的主力军。

目前，全市拥有急救医疗工作人员
2385 人，“120”网络内急救车 225 辆，紧

急医疗服务基本覆盖城乡。郑州市区
“120”指挥调度平台日均受理呼救电话

1800多次，每年约20万名“急、危、重”症
患者得到及时救治。

推进：设立“疾病应急救助基
金”，急救患者不再等钱救命

“无钱医治”、“付钱才治”等社会难
点问题如何破解？昨天表决通过的关于

《郑州市社会急救医疗条例》实施情况的
报告中透露，通过积极推进设立“疾病应
急救助基金”，将进一步完善医疗救助机

制，这些钱将集中用于帮助需要急救却
身份不明或无钱付费这两类病人。

报告提出，根据国家、省有关规定，
本《条例》明确规定：“市、县（市、区）人民
政府应当设立疾病应急救助基金。疾病
应急救助基金的主要来源：政府专项财
政拨款；公民、法人和其他组织的捐助、
捐赠。”市政府对这一惠及民生的工作高
度重视，市财政局会同卫生、民政、公安、人
社等部门积极推进，形成了《郑州市疾病应
急救助基金管理暂行办法（试行）》，目前进
入征求意见阶段。 郑州晚报记者 吴淑娟

李春发说：“对于入园企业，只要是符
合我们的主导产业就可以减免城市配套
费和税费，集中申报扶持政策，还可以为
企业提供融资管理、法律咨询，产权交易、
金融创投等平台服务，提供手续代办、政
策扶持、人力资源、统采统购等增值服务，
提供统一的绿化、安全、卫生、设备维护等

基础服务，提高企业运营效率，营造良好
的园区环境。”

来自湖北电器化厂商周先生说：“我
关注的是在这里建厂是否有广阔的市场
前景和合理的配套设施，能否将企业在上
街建立起来并长远发展。从今天的参观
看，硬件设施还是不错的。”

上街区召开智能电气产业园招商推介会
吸引省内外200多家企业考察洽谈
10月30日，上街区召开智能电气产业园招商推介会，旨在引进省内外优
秀企业来上街投资办厂，发展上街经济。此次推荐会吸引了省内外200
多家企业代表实地考察，积极参与洽谈融资项目。
郑州晚报记者 邓红超 姚辉常 通讯员 李显文 张琳

智能电气产业园位于上街城市建成
区，水电气暖等配套齐全，公交线路完
善。从园区开车5分钟即可上高速，可
达到国内任何县级城市；园区紧邻中铝
铁路自备专用线，可直接上陇海铁路。

园区规划合理，布局完善，在空间
上分为办公区、生产区、仓储区和辅助

生产区等4个功能区。其中，办公区以
绿色、生态为原则，着力打造集科技研
发、商务办公、商品展示、金融保险、餐
饮为一体的综合商务中心。生产区以
土地集约集效为原则，结合电气行业
特点，设计有单层厂房和多层厂房，自
由分割，灵活布局。

职教园区副主任李春发介绍：“智能电
气产业园区计划利用2~3年的时间完成全
部园区的建设，采取的模式主要是‘政府主
导，市场化运作’。”

政府主导就是政府把握方向、提供政
策、搞好服务、建设基础。市场化运作就是
以市场为导向，按照市场规律，让投资者有
丰厚的汇报。

政府主导，市场化运作

政策指导，商家关注

80岁老同事想“见”焦裕禄
团市委积极帮忙达成心愿

年过八旬的王景贤是焦裕禄在团郑
州地委工作时的同事。焦裕禄担任团郑
州地委宣传部长期间，他任宣传干事，就
住在焦裕禄的隔壁，两人接触较多。焦
裕禄曾经赠送给他学习资料，教会他使
用“过电影”的学习方法，还曾经救过煤
气中毒的王景贤一命。

王景贤和焦裕禄最后一次见面，是
1964 年 5 月 8 日在北京肿瘤医院看望焦
裕禄，6 天后，焦裕禄去世。王景贤此后
曾写过两篇关于焦裕禄的文章，一是《永
不忘记的教诲》，被收录在《回忆焦裕禄》
一书中；另一篇是经他口述记者整理的

《一张珍藏半个世纪的照片》，2004 年 5
月刊登在《新疆经济报》上。

“和焦裕禄相处的点点滴滴如今记
忆犹新，他所表现出的革命激情、严格自
律和甘愿奉献精神对我影响很大，很想
再去看看他”。50 年过去了，能够去兰
考焦裕禄烈士纪念馆看看焦裕禄成了王
景贤老人最大的心愿。

10 月初，得知在新疆生活的王景贤
老人要回郑探亲，团郑州市委马上行动，
积极促成老人的这一心愿。

50年后再“见”焦裕禄
老人捐出《回忆焦裕禄》中相关文章原稿

纪念园内松柏苍翠，绿草如茵，王景

贤踏进纪念馆，激动地走到焦裕禄的雕
像前说：“老战友，我来看你了！”说话间，
潸然泪下。

在志愿者们的带领下，王景贤先后来
到焦裕禄烈士纪念园，瞻仰烈士纪念塔，
为焦裕禄烈士献花，并参观了焦裕禄烈士
纪念馆。老人认真地看着，沉思着，并不
时俯下身去凝视着焦裕禄生前用过的物
品，深切缅怀焦裕禄同志的感人事迹。

随后，王景贤将珍藏的 1953 年 5 月
他和同事们欢送焦裕禄从团郑州地委调
到洛阳矿山机械厂工作时的一张合影，
以及他写的收录在 1966 年 5 月出版的

《回忆焦裕禄》一书中的文章原稿捐赠给
焦裕禄纪念馆。

团市委助八旬老人圆梦

老同事50年后再“见”焦裕禄
10月30日，对王景贤老人来说，是特殊而难忘的一天。这一天，在团郑州市委的帮助下，81岁的他，时隔50年后走
进焦裕禄纪念馆，圆了自己亲赴兰考缅怀焦裕禄的心愿。郑州晚报记者 李爱琴

郑州电台举办节目推介会
将首次公开竞拍节目广告

本报讯 29日，郑州人民广播电台举行
2015 电台节目推介暨 FM98.6 郑州新
闻广播、FM91.2郑州都市广播汽车调
频广告资源说明会，对7套频率节目进
行精彩推介。来自北京、上海、天津、
广州及郑州本土的41家知名广告公司
参加了推介会。

郑州人民广播电台现有7套广播
节目。推介会现场，郑州人民广播电
台7套频率相关负责人对频率节目定
位及重点栏目进行了推介。郑州新闻
广播总监付天和都市广播汽车调频总
监寒江围绕两套频率分别进行广告资
源说明，郑州人民广播电台意向将这
两套频率通过公开竞标的方式，面向
社会进行公开招标。

据了解，此次推介会后，郑州新闻
广播和都市广播汽车调频两套频率的
2015 年度黄金时段广告经营权拍卖
会将于11月11号举行，这也是河南省
首次以公开竞拍的方式进行广播节目
广告拍卖。 郑州晚报记者 李爱琴

市十四届人大常委会第五次会议闭幕

我市将设“疾病应急救助基金”
帮助身份不明或付不起费的急救病人

园区硬件设施齐全吸引商家入驻

郑州市第十四届人大常委会任命名单
（2014年10月30日市十四届人大常委会第五次会议通过）

任命：
孙瑾、张花显为郑州高新技术产业开发区人民法院审判员；
黄永泰、马迁、王瑞红、杨长清、杨微微、安景丽、耿沛、张婵、周慧、刘宝玉、

雷晓娟、余阳、靳国军、郭凯、冯春晓、吴国桢、翟 学超、郑晓霞、
沈刚、李继群、苗雨、贾慧显、李俏依、沈春梅、汤李方、邢志勇、王孟轲、
蒋欣、张丹、程建琳、李鼎、岳胡娟、崔岩、於道东、任会杰为郑州高新技术
产业开发区人民法院人民陪审员。
郑州晚报记者 吴淑娟


